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Epifani abbandona la politica
Esce dalla Fiamma esi dimette da consigliere romunale

Istituto d'arte e artigiani, solido rapporto

Crisi Sopra Mario Epifani in lite con il sindaco Antonino Ruggiano, al centro della foto

Ad Assisi

La festa
del Perdono

ASSISI - Inizieranno dopodoma
ni, cioè il primo agosto, i festeg
giamenti per la solennità del Per
dono. Il triduo si colloca quest'
anno in un contesto importante
per il francescanesimo, poiché si
festeggia l' VIII centenario della
conversione di Francesco. Thtti i
credenti che si riuniscono nume·
rosi, ogni anno, davanti alla Basi·
lica di Santa Maria degli Angeli,
potranno partecipare alle nume
rose liturgie comprese nella S0
lennità, che vuole che ai pentiti e
confessati che verranno avisitare
la Porziuncola sia concesso il Per
dono, con la completa remissio
ne di tutte le colpe.
le celebrazioni inizieranno mer·
coledì alle 11, con la celebrazione
eucaristica presieduta da monsi
gnor José Rodriguez Carballo, mi
nistro dell'ordine dei Frati Mino
ri; alle 18,30 si condurràa termi
ne in piazza Garibaldi il pellegri
naggio per ricevere l'indulgema,
con incontro tra municipalità e
popolazione, che si concluderà
con un corteo civile fino allabasi
lica. AUe 19 i primi vespri della
Solennità con il vescovo Sorrenti
no e offerta dell'incenso da parte
del sindaco Claudio Ricci. Giove
dì 2, sarà il cardinale Attilio Nicxr
ra apresiedere la celebrazione eu
caristica. Venerdì, infine, chiusu
ra della Solennità con il Concerto
del Perdono, ore 21 basilica di
Santa Maria, con l'esibizione dei
piccoli talenti dell'accademia
Santa Cecilia di Roma.

Valeotina Antonelli

Aldo Spaccatini

tini sembrano destinate a rientra
re.
Diverso il discorso sul piano
umano ed anche su quello politi
co, a livello locale. Mario Epifani
infatti ormai da circa cinquanta
anni è il punto di riferimento tu
derte dell'estrema destra, alme
no a livello di consensi, come
confermato anche dai risultati
elettorali, e le sue traumatiche
dimissioni lasceranno comun
que un segno. D'altra parte le
alternative non erano molte vi
sto il rapporto conflittuale che si
era creato con il Sindaco, deciso
a perseguire la strada del dialogo
con le forze politiche del centro
sinistra.
Proprio nel centrosinistra si è in
tanto verificata una situazione
tutta da chiarire dopo l'annun
cio, ancora ufficioso, di Mauro
Giorgi di voler uscire dall'Ulivo
per creare, in consiglio comuna
le, un gruppo autonomo. Il diret
to interessato si è reso irreperibi
le e non si conoscono quindi le
sue motivazioni anche se è pro
babile che possano riguardare le
nomine nella Comunità Monta
na.

dimostrato buone attitudini personali e un en
tusiasmo contagioso". Segnali positivi giungo·
no anche da Ubaldo Grazia: "La collaborazio
ne con la scuola è fondamentale; squest'anno
ho ospitato nella mia fabbrica una decina di
ragazzì qualcuno veramente bravo". Al mo
mento, inoltre, Grazia sta rercando un tornian
te da poter inserire nena sua fabbrica.

Fr. Sp.

del centrodestra, dove Epifani
era considerato una mina vagan
te, visto che al suo posto, in con
siglio comunale, subentrerà il
primo dei non eletti, Giorgio Por
denoni, ed in caso di una sua
rinuncia Fulvio Plazwtla, e che
anche le dimissioni di Bruno Ber-

Le dimissioni di Bertini
destinate a rientrare e la crisi

sembra onuai risolta

la se si pensa che l'eccellente preparazione
scolastica affiancata aun'esperienza professio
nale in un laboratorio costituiscono le basi ne
cessarie per l'inserimento nel mondo del lavo
ro. Quest'anno -continua Preziotti -tanti sono
stati i ragazzi che hanno preso parte a questo
progetto tra i quali Diego Paolucçi; un ragazzo
diversamente abile che, dotato di una forte
motivazione, all 'interno del mio laboratorio ha

gli amici, oltre che compagni di
partito, non esìstevano in realtà
troppe alternative: ostare agli or
dini o dimettersi e conoscendo
ne il carattere la soluzione prati
cabile era solo la seconda. Que
sta "mini crisi » sembra, comun
que, destinata a rafforzare l'unità

DERUTA -Solido il rapporto tra l'Istituto stata
le d'arte di Deruta egli artigiani: sperimentato
quest'anno con gnmde successo, il progetto
scuola-lavoro dell'istituzione scolastica. "Con
questo piano - spiega il consigliere delegato
dell'istituto d'arte, nonché consigliere oomUDa
le - Paolo Preziotti - viene offerta agli studenti
la possibilità di effettuare degli stage in azien
da; opportunità questa che non va sottovaluta-

opartito lo ha richiamato
a1Pordine e lui, considerato

mina vagante, non ha obbedito

Un documento durissimo nella
sostanza che, di fatto, scaricava
Epifani e sembrava pilotato per
risolvere la crisi in tempi brevi,
come è poi accaduto.
Per il consigliere comunale della
Fiamma che si sentiva tradito an
che da quelli che considerava de-

TODI - Mario Epifani abbando
na la politica. E' stato lui stesso,
ieri mattina, a fare l'annuncio
con poche parole: "Esco dalla
Fiamma Tricolore e mi dimetto
da consigliere comunale, chiudo
con la politica e torno a fare il
cittadino comune". Una decisio
ne clamorosa ma non del tutto
inattesa vista la crisi che si era
aperta nel centrodestra, propizia
ta proprio dal rapporto non pro
prio idilliaco che si era instaura
to fra il sindaco ed il consigliere
delia Fiamma.
Dopo le dimissioni dell'assesso
re Bruno BertirJi, segretario re
gionale della Fiamma Tricolore,
che rimetteva le deleghe nelle
mani del sindaco, giungevano,
in rapida successione, due docu
menti, uno di Mario Epifani, che
dichiarava, pur mantenendo la
propria posiiione, di non voler
comunque sostenere il sindaco,
e l'altro della Fiamma Tricolore
che prendeva le distanze da Ma
rio Epifani". C'era una frase in
particolare che era la classica
goccia che faceva traboccare il
vaso: " invitiamo il Consigliere
della Fiamma a rapportarsi, co
stantemente, con la struttura del
partito anche perché è stato elet·
to con i voti di tanti iscritt~ com
presi quelli che non condivido
no certi <ltteggiamenti. ntroppo
frequentemente npetersi di pre
se di posizione esclusivamente
personali rischia di creare confu
sione non solo nella coalizione
di centrodestra, che amministra
la Città, ma soprattutto all'inter
no della nostra forza politica, c0

sa che potrebbe spingere qualcu
no asollecitare antipatiche prese
di posizione a livello discìplìna
re.....

Costacciaro Rassegna "Cavalli in gara"

Manifestazione ippica,
corteo storico e divertimento

GUBBIOMolti argomentiall'ordine delgior1w: ambiente, Iottizzazion~ sistema musenJe

Oggi consiglio comunale "robusto"
COSTACCIARO - La scorsa setti·
mana l'Università degli uomini
originari di Costacciaro, in stretta
collabora~ione con l'antica civiltà
contadina - antichi mestieri di Si
gillo, il Comune di Costacciaro,
l'Umbria Ippotrekking, la Prote
zione Civile Monte Cucco, la Coo·
perativa Diàntene di Scheggia, e
la Fantasy Art di Sigillo, ha dato
vita ad un evento equestre daitito
lo "Cavalli in gara".
La manifestazione ippica è ruota
ta, essenZialmente, intorno alI Pa
lio delle Regioni Umbria, Marche,
Toscana ed Emilia Romagna, uni
to al II Concorso Fitetrec-ante, ma

ha permesso amolti di vivere due
indimenticabili giornate in monta
gna. a Pian delle Macinare di Co
stacciaro, verde cuore pulsante
del Parco di Monte Cucco, tra am
biente. gastronomia etradizioni lo
cali. Aperta la mattina alle ore 9, a
Pian delle Macinare, ìn serata si è
tenuta la sfilata del corteo storico
edei rappresentanti della Fantasy
ArI di Sigillo, in costume tradizio
nale dell'antica civiltà contadina,
guidata dalle Tamburine di Scheg
gia. Alle-Z1 e 30 il Palio delle Re
gioni, spettacolo equestre di Luigi
Altieri, negli impianti sportivi di
Costacciaro e poi le premiazioni.

GUBBIO - Torna oggi a riunirsi il consiglio
alle 15,30 presso la residenza municipale in
Piazza Grande. Molti gli argomenti iscritti ali'
ordine del giorno per la seduta di Palazzo
Pretorio. Si comincia con l'interpellanza del
consigliere Baldinucci riguardante l'autorizza
zione integrata ambientale per le cementerie,
per proseguire con l'interpellanza urgente dei
consiglieri Andresini, Biancarelli e Guerrinì,
ìnerente stabiliZ2LlZione personale precario.
Dopo sarà la volta delle comunicazioni da
parte del sindaco Goracci. Aseguire la dichia
razione in merito alla esistenza o meno di
prevalenti interessi pubblici, sulla porzione di
edificio realizzato in assenza di moli abilitativi
in località Ferratelle su Imeno distinto al Fg n
225, parto 115. Si passerà poi all'approvazione

della lottizzazione in area C3 località Branca
{richiedenti Depretis ed altri], della lottizzazio
ne in area C3 Frazione Branca jrichiedenti
Zaira Guslinucci ed aBril. Previste anche l'ap·
provazione del piano della lottizzazione in
area C2 di PRG in località Spada (richiedente
Adollo Barbi in qualità di procuratore della
sìgnora Maddalena Barbi), del piano attuativo
n. 1 Macroarea di Padule variante n. l, del
piano di recupero per la ristrutlurazione e la
variazione di destinazione d'uso di annessi
agricoli in località CipoUeto lrichiedenti Anna
Rita Issini ed altri). Si passa poi alla ratifica
deliberazione G,C. n. 179 delZ8,06.2007: "Bi
lancio di previsione Z007 - variazione n. 1 e
alla variazione al piano delle opere pubbliche,
piano investimenti e bilancio di previsione

2007. Previste anche la relazione per il primo
semestre Z007 della Società Gubbio Cultura e
Multiservizi e la discussione sul Protocollo
d'intesa per la costituzione dell'Associazione
Sistema Museale della città di Gubbio. A se·
guire l'ordine del giorno del consigliere Togno
Ioni sulla istituzione di due linee d'autobus
per le direttrici Gubbio-Mocaiana-Gubbio
Branca e l'ordine del giorno del consigliere
Stefano Ceccarelli inerente il sostegno alla pro
posta di legge che equipara il lavoro di assi·
stenm e cura verso familiari gravemente disa
bili, ai lavori usuranti (ai fini del prepensiona
mento). All'ultimo punto l'ordine del giorno
del consigliere Elvio Fiorucci che riguarderà
la richiesta d'intitoiazione di una via odi una
piazza in memoria di Ernesto Guevara.

Umbertide Prosegue il festival"Now's the time"

Arriva la band "Michael Blake"
Bastia Umbra Il Comune in aiuto dei cittadini

E' gratis la raccolta delle potafure
UMBERTIDE - Prosegue a Umbertide il festival
"Now's tbe !:ime" che domani sera, martedì 31 lu
glio, alle 21.30 ospita il concerto della "Michael
Blake's hellbent", che contamina le inconfondibilì
sonorità d'avanguardia "Knitling Factory" con ele~

menti di world music. Il concerto si svolge in piazza
Fortebraccio, la piazza tra la Rocca e il Teatro dei
Riuniti, e per l'occasione la Rocca (che ospita fino al
2settembre una mostra personale del pittore Franco
Passalacqua) resterà aperta straordinariamente an
che in serata. La band è composta da Michael Blake
Isaxl, Omer Vitallcontrabbasso) e Daniel Freedman
[batteria). Nato in Canada nel 1964, ma newyorchese
di adozione, Michael Blake è approdato al sassofono
dopo che da ragazzo ha suonato violino, pianoforte e
clarinetto. Blake si è stabilito in maniera permanente
aNew York all'età di 23 anni. La svolta si è presenta~

ta nel 1990 quando John Lurie lo scoprì mentre

suonava in un club deldowntown newyorchese. Lu
rie invitò Blalre a unirsi ai suoi Lounge Lìzards, una
delle band più influenti di quel periodo, nella quale
Blake si concentrò sul sassofono soprano_ Nel 1995
ha partecipato alla composizione della colonna sono
ra di Get Shorty, il film con John Travolta, Danny
DeVito e Gene Hackman. Due anni più tardi ha
inciso il suo primo album, l'evocativo Kingdom of
Champa. Michael Blake è anche uno dei membri del
Jazz Composers Collective e pertanto appare sui di
schi di Ben Allison e dell'Herhie Nichols Project.
Dopo due altri album di grande impatto come Drift
(2001 - votato disco dell'anno dalla rivista tedesca
Jazz Thingl eElevated 12002) la leggendaria rivista
statunitense Down Beat ha incluso Blake nella pro
pria classifica dei musicisti emergenti Inelle catego
rie musicista dell'anno, sassofonisla soprano dell'an
no e sassofoDista tenore dell'annol.

BA.STIA UMBRA - Il Comune ri
solve ai cittadini il problema del
lo smaitimento delle potature e
l'assessore Boccali invita la citta
dinanza ad usufruire del nuovo
servizio di raccolta gratuita.
"Comprendiamo la difficoltà da
parte del cittadino di provvedere
in modo autonomo all'eliminazio
ne di rifiuti biologici, soprattutto
nel momento in cui si parla di
grandi quantità come nel caso
delle potature" commenta l'asses
sore "e proprio per queste moti·
vazioni gli veniamo incontro, per
offrire un servizio aggiuntivo con
la speranza di rendere, a vantag
gio di tutti, la città ancora piu

pulita e più in ordine". Prosegue
quindi il lavoro che amministra
zione eGesenu svolgono in smer
gia, anche attraverso il numero
verde, chiamato "Filo Diretto"
(075.5743326l, che i cittadini han~
no come punto di riferimento per
eventuali informazioni oreclami.
"Da oggi" prosegue Boccali "il
numero diventa utile anche per
prenotare la rimozione gratuita e
a domicilio di rifiuti ingombranti
e verde di potatura". Una bella
novità, che si aggiunge al proget
to rivolto alle aziende. "Stiamo
procedendo" spiega l'assessore
"a verifiche sindacali per cono
scere le esigenze delle industrie

per aumeutare la qualità dei ser·
vizi". L'amministrazione si dice
tuttavia soddìsfatta dei risultati
raggiunti ad oggi in materia s0

prattutto di differenziata. Il meri
to? "Sicuramente di una forte
campagna di sensibilizzazione ef
fettuata presso icentri sociali" as
sicura Boccali "che ha puntato in
modo particolare sulle frazioni di
XXV Aprile, Borgo I Maggio t
Bastiola. La cittadinanm ba risp0
sto più che bene al nostro~
gio. Questo rivela e conferma la
forza di un progetto che non si. è
imposto in modo improvviso, ma
che si è consolidalo negli anni·.

Alberta Gattucci


